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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和２年 １１月２６日 

午前・午後 ２時１０分    

議会名 令和 2年 第 8回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 16番 鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. クリケット事業について 

 

（１） 事業計画の総経費につ

いて 

 

 

 

 

（２） 「クリケットタウン佐

野」創造プロジェクトにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① ハード事業費・ソフト事業費の支出総額につい

て聞きたい。 

 

② 佐野市国際クリケット場の整備事業費と年間維

持管理費について聞きたい。 

 

① 地域価値創造マネージャーの必要性と選考過程

について聞きたい。 

 

② 地域価値創造マネージャーとの契約形態につい

て聞きたい。 

 

③ 第 2次佐野市スポーツ立市推進基本計画の『「ク

リケットタウン佐野」の推進』項目記載の基本

事業の設定（手段）にある「旧田沼高校跡地の

土地利用、廃校舎の取扱い、グラウンドの継続

的な整備について検討」をした結果、現時点で

の廃校舎の取扱いについてはどのような方向性

が出されているのか聞きたい。 
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（３） 地方創生交付金交付終

了後の当該事業継続計画

について 

④ プロジェクトは、平成 30（2018）年度からプロ

ジェクトチームの組成から本格始動し、クリケ

ットを活用した新しいビジネスモデル、エリア

マネジメントへ向けた取組み等を具体的に検討

しながら進めるため、主体となるプロジェクト

チームが始動していない現時点において、成果

指標を設定することはできないことから、「プロ

ジェクト開始後改めて設定する」とあるが、現

時点の成果指標の数値と最終年度の成果指標設

定数値について聞きたい。 

 

⑤ 地域価値創造マネージャーとの契約解除理由に

ついて聞きたい。 

 

① 令和３年度の予算編成にあたり、どの様に予算

計画を構築していくのか聞きたい。 

 

② コロナ禍においての当該活動をどの様な取組を

計画し実践していくのか聞きたい。 

 

③ 今後の運営形態はどのような手法を用いて実施

していくのか市長の考え方を聞きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


